



COLEGIO DE GENERALES DE LA POLICÍA NACIONAL

Año V

Edición mensual

Agosto de 2006

N° 46

"CABALLEROSIDAD, GRATITUD Y AFECTO"

DECANO

General
Bernardo Camacho Leyva

JUNTA DIRECTIVA

Presidente:
Brigadier General
Enrique Gallego Hernández

Vicepresidente

Brigadier General
Guillermo León Diettes Pérez

Vocales Principales

BG. Pablo Elbert Rojas Flores
BG. Jaime Cadavid López

Vocales Suplentes:

MG. Víctor Manuel Páez Guerra
BG. Argentino Serna Arias

Fiscal

Brigadier General
Heliodoro Antonio Alfonso Roa

Secretario - Tesorero

Brigadier General
Félix Gallardo Angarita

**Comisión de Publicaciones
y Protocolo**

Brigadier General
Guillermo León Diettes Pérez



**Colegio de Generales de
la Policía Nacional**

Av. Boyaca No. 142A - 55
Tel: 643 3868 - 643 3808, Ext. 115
Dirección: 643 7988
Bogotá, D.C.

Correos electrónicos:
colegiodegenerales@hotmail.com
colegiodegenerales@yahoo.es

El presente boletín es propiedad del Colegio de Generales de la Policía Nacional. Los artículos firmados son responsabilidad exclusiva de sus autores y no representan necesariamente el pensamiento del Colegio de Generales de la Policía Nacional.

ISSN - 1944-2009

Editorial**¿CÓMO ENFRENTAMOS EL NARCOTRÁFICO?**

El problema de los narcóticos es de vieja data en el mundo y con el correr del tiempo ha tomado proporciones descomunales.

Infortunadamente en Colombia se ha intensificado este fenómeno, a tal punto que ya se nos estigmatiza por todos los medios e internamente encontramos que muchos de nuestros campesinos son engañados y utilizados para que, ilusionados por grandes rendimientos económicos, cambien sus tradicionales "cultivos de pancoger" para entregarse al servicio de estos poderosos delincuentes.

Por ello, el gobierno ha comisionado a la Policía Nacional para contrarrestar esta forma delictiva. Las técnicas han sido: fumigación manual, cortar manualmente (una forma de "soquear" o de "macaneo"), control biológico (utilizando gusanos), arrancar las matas manualmente y la fumigación aérea.

Esta última alternativa ha sido cuestionada por posible daño ecológico en los parques nacionales y plantaciones en general (daño que no ha sido plenamente confirmado) y para evitarlo el gobierno había dispuesto arrancar las plantas manualmente, pero los narcotraficantes se las ingeniaron para causar la muerte a los erradicadores. Como consecuencia, el presidente Uribe dispuso volver a la fumigación aérea, lo cual originó la crítica inmediata en crónicas, comentarios y editoriales sobre la orden gubernamental.

A estos críticos preguntamos: ¿cuál forma radical sugieren para enfrentar esta lucha? ¿O es que acaso dudan si es o no más importante proteger y garantizar la vida de seres humanos frente a un posible daño ecológico que todavía falta demostrar plena y científicamente?

Actualidad

Colesterol malo

Últimamente se viene incrementando, a nivel mundial, una campaña orientada a concienciar a la gente para disminuir el consumo de grasas y otros productos que aumentan el colesterol malo en el organismo.

El llamado lo hicieron algunos científicos reunidos en España, donde las estadísticas señalan que el 45% de las muertes ocurren como consecuencia de este fenómeno.



Los gorditos no caben



La noticia puede parecer curiosa, pero es una realidad. Viene de Massachussets (EE.UU) y dice que hay una gran preocupación porque algunos exámenes médicos no pueden realizarse en forma completa, debido a la gordura excesiva de una gran cantidad de pacientes, cuyo cuerpo no cabe en los aparatos donde se practican las escanografías, los TAC y otras radiografías especializadas.

Otro problema se genera por la estatura de muchos jóvenes, pues la cabeza o los pies "les quedarían por fuera".

Feliz cumpleaños

En agosto de 2002 publicamos el primer número de este boletín. Como quien dice, ya cumplimos cuatro años en esta bonita labor.

Parece increíble, pero a veces hay algunos tropiezos para no fallar en nuestro compromiso de su publicación, ya sea por culpa del redactor o de quienes colaboran con sus escritos, o por la oportunidad de la imprenta, pero en fin, lo cierto es que hemos logrado continuidad y permanencia.

Como dicen que no hay quinto malo, arranquemos para este nuevo año, esperando la colaboración de todos los colegiados para continuar por la misma ruta que venimos transitando. ¡y muchas gracias!



Por: G. L. Diettes P.

Criterios

UNA ACTITUD INACEPTABLE

Con fundamento en los recursos legales y con la absoluta seguridad de que se han violado unos derechos adquiridos por el personal policial y militar, se han presentado varias demandas para exigir que el Estado cancele el valor correspondiente a la nivelación y actualización salarial, porque en algún momento el Gobierno de turno, decidió darnos un trato de inferioridad y no disponer los aumentos de sueldo que por lo menos se ajustaran al I.P.C.

Los estrados judiciales ya han producido algunos fallos a favor de los demandantes. Tenemos los casos concretos de los brigadieres generales Nacim Yanine Díaz y Félix Gallardo Angarita, pero nos enteramos de que no encuentran interlocución ni respuesta alguna de la Caja de Sueldos de Retiro de la Policía Nacional, para que se cumpla la orden judicial de cancelar las sumas correspondientes a sus demandas.



Sabemos que nuestro vicepresidente –brigadier general Guillermo León Diettes Pérez–, quien a la vez es el representante de los oficiales en retiro ante CASUR, puso en conocimiento tal situación y que en reunión del Consejo Directivo pidió que se tomaran las previsiones contables y financieras, pues las demandas que ya están en curso son numerosas. Igualmente insistió ante el viceministro de Defensa Jorge Mario Eastman, para que se oficiara al minhacienda pidiendo los recursos necesarios y que, incluso, se pensara en conciliar con el personal en servicio activo y en retiro.

En la espera de alguna decisión al respecto, curiosamente fuimos informados que el actual director de CASUR, coronel Luis Enrique Herrera Enciso y sus asesores, interpusieron una tutela para tratar de echar atrás las sentencias falladas por los tribunales.

Nos parece una actitud inaceptable, contraria a los intereses de CASUR y de los mismos afiliados a la entidad, para cuya asistencia fue creada.

Debe entenderse, además, que las demandas no son contra el patrimonio de la Caja de Sueldos de Retiro de la Policía Nacional, ni contra sus administradores, sino contra el Estado, que, como ya dijimos, desconoció las normas sobre ajustes salariales, dándonos un trato "de segunda" y las dejó como mal ejemplo para los gobiernos posteriores.

Vale recordar que el objetivo de CASUR es defender y proteger a todos sus afiliados (oficiales, suboficiales, agentes, personal no uniformado y sus familias).

colegiodegenerales@yahoo.es

BERNARDO ECHEVERRI OSSA
(En memoria)



Cr. (H) Echeverri Ossa

*Nació en Caramanta con vena de letrado.
Acogió con certeza la labor policial,
tarea que en el orbe es función esencial
basada en el honor y temple acrisolado.*

*De policía en palacio fue primer edecán.
Buscando los cimientos del derecho y deber,
en aulas de Roma se nutre del saber
forjando líderes que el mando ejercerán.*

*En laudable aporte al ente penitenciario,
crea con gran acierto la escuela de guardianes;
y al cuerpo de custodia fija su itinerario.*

*Gestor del club de agentes, grata recordación,
policia emérito, diplomático, académico,
honra con gallardía su ilustre promoción.*

Por: Brigadier General
José Domingo Murcia Florián



NUEVO DIRECTOR DE SANIDAD

Allí también se presentaron movimientos.



Tras un breve paso por la Dirección de Sanidad policial, la coronel Luz Marina Bustos Castañeda fue destinada como Agregada de Policía en la República de Panamá. En su reemplazo tomó posesión del cargo el coronel Víctor Eduardo Castillo Suárez, quien viene de dirigir el Fondo Rotatorio de nuestra Institución.

De otra parte, la teniente coronel Clarahibel Idrobo Morales, ya asumió en propiedad la Dirección del Hospital Central de la Policía.

A todos, les deseamos muchos éxitos en tan delicados cargos, que tanta trascendencia tienen en la vida de todo el personal tanto en servicio activo como en situación de retiro.